

Reto Emprendedor, la puerta al emprendedurismo



Oziel Serrano | Campus Hidalgo

Desde hace 4 años, el Tecnológico de Monterrey realiza el **“Reto Emprendedor con Sentido Humano”**, actividad que tiene como objetivo fomentar el emprendedurismo en la sociedad estudiantil.

Este reto consiste en **formar equipos de alumnos que deben de innovar, crear o vender algún producto que tenga un impacto positivo en la comunidad**. A lo largo de la semana, como complemento a las actividades de venta del producto, **se llevan a cabo varias actividades, conferencias y retroalimentación del proyecto de cada equipo**.

“Si realmente quieren hacer la diferencia como jóvenes, tienen que preguntarse el porqué están haciendo las cosas” - José Luis Romo, Secretario de Desarrollo Económico del Estado de Hidalgo.

En el Tecnológico de Monterrey Campus Hidalgo, **se contó con la presencia de especialistas en varios temas indispensables para emprender**, como fue el caso de Melissa Alvarez, especialista en moda, Marco Dorantes, sobre Marketing Digital, Watt Sopa y Eleazar Villegas, hablaron sobre finanzas, Fernando Delgadillo, quien habló de cómo dar un Pitch y José Luis Romo, Secretario de Desarrollo Económico de Hidalgo.



Blind Music

Fue el proyecto apoyado

▲ \$226,903

Monto recaudado
en Hidalgo

▲ \$45,174

Mayor cantidad
recaudada a nivel
nacional

▲ \$142,903

Utilidades Generadas

▲ \$11,084

Mayor cantidad
recaudada en
Hidalgo (Equipo 24)

powered by



/>>

Al inicio del reto a cada equipo se le otorgan \$2,000 pesos de capital semilla para que puedan llevar a cabo su proyecto, el objetivo, es que al final del reto, el equipo regrese el capital semilla más una utilidad.

Este año, campus Hidalgo cumplió con el objetivo de superar lo recaudado en el reto anterior. Los recursos obtenidos son destinados para apoyar proyectos de Emprendimiento Social Innovador en un proceso de Crowdfunding, proceso que consiste en que a través de una plataforma, varios donadores apoyen financieramente un proyecto de su agrado.

Al final, el equipo ganador, tendrá la oportunidad de representar a su campus en el INCMty, el evento de emprendedores más grande de América, en donde a través de pláticas, exposiciones y presentaciones se motiva a la sociedad a emprender. Este evento tendrá lugar en Monterrey, Nuevo León del 8 al 10 de Noviembre.